

Ébano, S.L.P. 12/27/2023 13:12

Boletín Informativo  
Comunicación Social

## BOLETÍN INFORMATIVO

☐ La Casa de Día para el Adulto Mayor, un proyecto impulsado por la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, abrirá sus puertas este jueves 28 de diciembre para ofrecer servicios integrales a los adultos mayores de nuestro querido Municipio. La Casa de Día "Los Años Dorados" es un lugar seguro y confortable donde los adultos mayores podrán pasar el día mientras sus familiares trabajan.

Entre los servicios que se brindarán en la Casa de Día se encuentran: Atención Médica, Atención Psicológica, Terapia Física, Orientación Jurídica, Orientación Nutricional, Comedor, y Talleres Múltiples de actividades recreativas, sociales y culturales.

La alcaldesa María Soledad Carreño Linares expresó su satisfacción por la realización de este proyecto, que busca mejorar la calidad de vida de los adultos mayores y reconocer su aportación a la sociedad. La inauguración se realizará en las instalaciones de la Casa de Día, ubicadas en la calle Damián Carmona s/n esquina con Ejército Mexicano de la Colonia Zona Cuartel.

#SoledadCarreño #GobiernoMunicipalDeÉbano #UnGobiernoSolidario  
#EnÉbanoYaDespegamos  

<https://www.facebook.com/GobiernoMunicipalDeEbano/posts/pfbid02mRo371nxoSfBLc7UiUAi7Twp2nHgeF3jhYvsNn6fFep6kYmSpKtUD52MsHsAeHZJI>

**ATENTAMENTE**

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN**  
**DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**